

海幸寿司さん

特養「野辺地ホーム」を訪問

野田さんご夫妻の訪問は、今回で16回目、会食では入所者を代表して飯田ハツさん（82歳）が「おいしいお寿司のおかげで、今年も元気に過ごせます。ありがとございまして」とお礼の言葉を述べ、高田はるさん（96歳）が花束を渡しました。

管理者の亀田町長は、「食欲の秋ですから、皆さんたくさん召し上がって英気を養い元気で過ごしてください」と激励。

入所者のお年寄りたちは、マグロ、サーモン、カニ、ホタテ、カンパチといった柔らかく食べやすいネタを使った握りや、一口大に切った巻き物などに舌鼓していました。



秋の火災予防運動パレードでひと役

入所者の皆さんは毎年のお寿司が待ち遠しいとのこと 「火の用心！」を呼びかけるびわの幼稚園園児

- 一、私たちは烏帽子岳のような誇り高い文化と教育の町をつくります。
- 一、私たちは、野辺地川のような清い心と美しい町をまもりまします。
- 一、私たちは、十符ヶ浦のような大きい望みとゆたかな町をめざします。
- 一、私たちは、愛宕山のような温かい福祉と健康な町をきずきます。
- 一、私たちは、人の和を大切に生活のみなぎる町づくりをすすめます。

(昭和54年8月28日制定)

野辺地町民憲章

私たちの町は、恵まれた自然と先人より受けついでた文化の香りのたかい町です。

私たちは、心をあわせて「真実と友愛のあふれる明るく住みよい町」をつくるために、この憲章を定めます。

町の人口

	19年10月1日現在	前月比	前年同月比
	15,478	(+) 7	(-) 242
男	7,316	(+) 3	(-) 129
女	8,162	(+) 4	(-) 113
世帯数	6,491	(+) 9	(+) 25

<http://www.net.pref.aomori.jp/noheji/>

10月15日（月）、秋の火災予防運動防火パレードが行われ、びわの幼稚園幼年消防クラブが参加、沿道の声援に応え、見事な鼓笛演奏を披露しました。